
 

 

 
 
 
 
 
 

 
  خروج أسوأ الجن

 

. الصلاة والسلام أعوذ با� من الشیطان الرجیم بسم الله الرحمن الرحیمالسلام علیكم ورحمة الله وبركاتھ. 
یا ساداتي أصحاب رسول الله، مدد یا على رسولنا محمد سید الأولین والآخرین. مدد یا رسول الله، مدد 

مشایخنا، دستور مولانا الشیخ عبد الله الفائز الداغستاني، شیخ محمد ناظم الحقاني، مدد. طریقتنا الصحبة 
 والخیر في الجمعیة.

 

جنوا في زمن نبینا یقول إن ھناك أنواعًا مختلفة من الجن وسُ كان الداغستاني الفائز مولانا الشیخ عبد الله 
 .الزمان آخرلقد سجنھم نبینا الكریم صلى الله علیھ وسلم. خرجوا في صلى الله عليه وسلم. الكریم 

 

، انتشروا في العالم. ھم أسوأ الجن. سنة 60-50سنة. منذ  60-50ھذا الأمر الذي نتحدث عنھ حدث قبل 
. لذلك، منذ الخمسین سنة الماضیة، ازدادت والفسادالفتنة  نشر. ھدفھم "حزق الزنادیقیطلق علیھم "

، ثم تغیر على الفور. أصبح الأمر تلفًا حتى الستینیات والسبعینیاتالفساد والشر. كان الأمر مخالفتنة، 
 .أسوأ

 

یة عظیمة. انالداغستاني لم یختلط بالكثیر من الناس. لكن كان لدیھ قوة روحالفائز مولانا الشیخ عبد الله 
ھ. ھذا الأمر الذي نتحدث عنھ قد انتشر أكثر فیما بعد توھذا من كرام الكرامات.من  یرالكثكان لدیھ 

 .وأصبح أسوأ بكثیر
 

، فإن أھل السنة والجماعة لم یعد لدیھم الكثیر من الأنشطة بعد الآن. ھناك مجموعات وأحزاب إذا انتبھت
اصبحوا ثم ومن ، أھل الصوفیة وأھل الطریقة في البدایة. حبوا أھل السنة والجماعةمختلفة ضدھم. لم یُ 

الفتنة. لم تكن ھناك أشیاء من ھذا القبیل بتھامات. قالوا إنھم لیسوا مسلمین فقاموا الإ ووجھوا لھمضدھم 
 .قبل ذلك الوقت. كانوا یجلسون بھدوء. اشتعلت على الفور. وحدثت الفتنة والشر الذي نراه في الدنیا

 

 لا حب تجاه بعضھم البعض ولا، العائلات. لیس لدى الناس صبر فينفسھ  الحال، عن ھذا بصرف النظر
 ً ، سیكونون معًا. كان الطلاق بر على زوجتھ. وحتى نھایة حیاتھم، كان یصاحترام. إذا تزوج الرجل قدیما

بمجرد حدوث شيء ذرة من الصبر. ، لا یملك الناس واھیة، ولأسباب ولكن في الوقت الحاضرنادرًا جداً. 
، فلن یتم تفاق. إذا اتفقوا مع بعضھم البعضالطلاق. یفعلون ذلك من خلال التوصل إلى ا یقررون، ما

 .الطلاق في المقام الأول. لم یعد لدى الناس عقل بعد الآن
 

 منقو، وأن نھم، یجب أن نقرأ آیات من القرآنالزمان. حفظنا الله. من أجل الحمایة م آخرھذه ھي علامات 
، . نحن نعیش في زمن صعبیعُیننا جل جلاله من شرھم. الله یحفظنا جمیعا. الله للحفظصدقة واعطاء  بالتسبیح

الذي  ، الطریقعلینا أن نصبر ونستمر في ھذا الطریقالأجر والثواب على ھذا الأساس. لكننا نحصل على 
عن الطریق  لا یضلنا جل جلاله الله. یعُیننا جل جلاله اللهعظیم لنا جمیعا إن شاء الله.  سیجلب ثواب. جل جلاله أحبّھ الله

 الفاتحة. ومن الله التوفیق. .الصحیح إن شاء الله
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